



## Frente ha dicho que programas seguirán

El presidente de la Cámara de Diputados y aspirante a la candidatura presidencia del Frente Amplio por México, Santiago Creel, señaló que el expresidente Vicente Fox se equivoca al pedirle a la oposición la eliminación de los actuales programas sociales.

El legislador del PAN respondió que los programas asistenciales son un derecho que tiene la ciudadanía y que el Estado está obligado a otorgarles a las poblaciones vulnerables. Además de ser un compromiso aceptado por los aspirantes del frente mantenerlos.

“Fox se equivoca. El Frente y todos los aspirantes hemos ratificado los programas sociales, y no solamente porque estén en la Constitución y son obligatorios, porque es lo mínimo que el Estado puede darle a quienes hoy lo necesitan”, expresó en su gira por Campeche, el exsecretario de Gobernación.

Dijo que sí bien los programas sociales son un apoyo para la población, de poco sirven si tienen que gastar en salud, educación y servicios.

— Ximena Mejía



¿De qué sirve que entre en una bolsa y salga por otra?”

**SANTIAGO CREEL**  
DIPUTADO DEL PAN